



EN ESCENARIO DE MAYOR DINAMISMO EN MEJORAMIENTO DEL HOGAR:

Encuentro de Proveedores de Sodimac abordó potenciar la innovación y sostenibilidad para los clientes

Durante el encuentro, la empresa también entregó un reconocimiento a sus proveedores.

Sodimac organizó su tradicional Encuentro de Proveedores con una alta participación de empresas de diferentes tamaños y sectores, lo que es parte de una alianza estratégica permanente de largo plazo.

En la actividad, se analizó cómo seguir innovando para la mejor experiencia de las familias y especialistas de la construcción, fortaleciendo las alternativas en productos y servicios. Se abordó además la necesidad de responder al mayor dinamismo en la demanda por remodelar y reparar los hogares.

La sostenibilidad fue otro foco importante. Sodimac lanzó un plan para apoyar a sus proveedores a calcular y gestionar sus huellas de carbono, aportando ambos al cuidado del medioambiente.

La empresa premió nuevamente a sus proveedores. Cementos Bio Bio fue destacado en la categoría "Crecimiento", Forestal Tres Eme en "Sostenibilidad", Celta en "Revelación", CMPC en "Innovación", CIC en "Sodimac Media" y Volcán en "Apoyo en Tienda".



Los directores de Forestal Tres EME, Juan Domingo Martín, Nelson Mestre y Mauricio Muñoz, recibieron el "Premio Sostenibilidad" de manos del gerente comercial Construcción y Ferretería de Sodimac, Gabriel Aste (segundo en la imagen).



Sylvia Guerra, KAM; Puy-Si Campos, gerente Ventas, ambas de Robert Bosch; Eduardo Mizón, gerente general de Sodimac Chile; Mixzar Zuñiga, jefe Ventas, y Jaime Sáez, gerente Ventas, ambos de Makita Chile.



La gerente comercial Hogar y Jardín de Sodimac, Pascale Vignau (al medio), hizo entrega del "Premio Revelación" a Celta, el que fue recibido por su key account manager (KAM), Camilo Cádiz, y la jefa de Ventas Retail, Mónica Fariás.



Rocío Guzmán, Squad leader de Nexans; Ignacio Monteverde, gerente comercial de Sodimac; Juan Pablo del Campo, gerente general, y Eugenio Avendaño, gerente de Operaciones, ambos de Toyotomi.



José Antonio Moralejo, gerente comercial Terminaciones y Servicios de Sodimac; Carolina Darrigrandi, gerente de Marketing de Codepba, y Fulvio Corcione, gerente de Ventas y Marketing de Arauco.



Gabriel Aste, gerente comercial Construcción y Ferretería de Sodimac, otorgó el reconocimiento a Volcán en la categoría "Apoyo en Tienda", el que fue recibido por Antonio Sabugal, gerente general de Volcán, e Israel Santander, gerente de Ventas de la mencionada compañía.



El gerente general de Sodimac Chile, Eduardo Mizón, destacó en el encuentro la sólida alianza estratégica construida con los proveedores.